

En la reciente Olimpiada Iberoamericana de Química online 2023, dos concursantes del IPVCE Máximo Gómez Báez Lianet Leonard García y Daniela de la Caridad Piñero Díaz, lograron medalla de Bronce ellas son ejemplo de sistematicidad, consagración, talento y amor a la ciencia.

Muchas felicidades para ellas, su familia, entrenadores y demás profesores.

Dos ganadoras Camagueyanas en la Olimpiada Iberoamericana de Química online 2023

Última actualización: Miércoles, 11 Octubre 2023 08:52

Visto: 287

